



Apartamento planta media en venta en La Cala, Mijas

535.000€

Referencia: JNP5144026 Dormitorios: 3 Baños: 2 Construído: 100m² Terraza: 20m²















Costa del Sol, La Cala

Magnifico apartamento con gran terraza y vistas al mar!!!!, Cerca de todo!!!, En el corazón de la más buscada LA CALA de Mijas!!! Con una gran terraza y vistas al mar para disfrutar todo el año, situado en el corazón de la Costa del Sol, a sólo 650 metros de la playa de La Cala de Mijas. El apartamento tiene orientación sur, proporcionando mucha luz natural, y está situado en la segunda planta de una urbanización privada con dos zonas de piscinas comunitarias, parque infantil, y amplios jardines con frondosa vegetación. La ubicación es inmejorable, a sólo 8 minutos a pie de la playa, con proximidad a restaurantes, bares, bancos, supermercados, tiendas, colegios, y el campo de golf La Noria. Cuenta con un vestíbulo, tres dormitorios con armarios empotrados, dos de los cuales ofrecen vistas al mar, dos baños completos, una cocina totalmente equipada y funcional con acceso al lavadero. El luminoso salón-comedor se abre a la terraza. La propiedad incluye una plaza de aparcamiento subterráneo y un trastero en el mismo bloque. Con fácil acceso a la autopista A7, está a sólo 25 minutos en coche del aeropuerto de Málaga (AGP), a 20 minutos del centro de Marbella y a 10 minutos del centro de Fuengirola. La Cala de Mijas es un encantador pueblo costero situado en la Costa del Sol, en la provincia de Málaga, España. Conocida por su ambiente relajado y su hermosa playa, La Cala de Mijas es un destino popular tanto para turistas como para aquellos que buscan establecerse en la zona. El pueblo conserva su encanto tradicional, con estrechas calles empedradas, casas blancas y una animada plaza principal. A lo largo del paseo marítimo, encontrará una gran variedad de restaurantes, bares y tiendas que ofrecen cocina local y productos artesanales. La playa de La Cala es amplia y de arena dorada, perfecta para tomar el sol, pasear por la orilla o practicar deportes náuticos. Además de su belleza natural, La Cala de Mijas ofrece una amplia gama de servicios y comodidades. Hay supermercados, bancos, farmacias y una gran selección de tiendas para satisfacer las necesidades diarias. También cuenta con excelentes instalaciones deportivas, como renombrados campos de golf y clubes de tenis. La Cala de Mijas es un destino ideal para los amantes del golf, ya que está situada en el corazón del llamado "Valle del Golf", con numerosos campos de golf de gran calidad en los alrededores. También sirve como cómodo punto de partida para explorar otras atracciones de la Costa del Sol, como Marbella y Málaga, que se encuentran a poca distancia en coche. En resumen, La Cala de Mijas combina la belleza natural de la costa mediterránea con un ambiente tranquilo, amplios servicios y una ubicación estratégica para disfrutar de todo lo que ofrece la región."





Características:

Doble acristalamiento Armarios empotrados

Mar

Características Orientación Control climatico

Terraza cubierta Sur Aire acondicionado Transporte cercano

Terraza Baño privado

Fibra óptica

Vistas

Configuración

Condición

Cerca del golf

Montaña Urbanización Renovado recientemente

Cerca del mar

Cerca de las tiendas Cerca de las escuelas

Piscina Muebles Cocina

ComunalParte amuebladaTotalmente equipadaJardínSeguridadEstacionamientoComunalComplejo cerradoSubterráneo

Cochera
Privado

Excelente

Utilidades Categoría Emisión de CO2

Electricidad Reventa D

Agua potable

Calificación energética D

Teléfono